## THÉÂTRE

## Succès pour la première de Comédia Laon

## LAON

Pour sa première sortie de l'année, la troupe Comédia Laon a fait un carton avec « Stationnement alterné », une pièce de Ray Cooney où les gros mensonges et les quiproquos se succèdent pour le plus grand bonheur du public : de nombreux éclats de rire tout au long de l'intrigue, des spectateurs enthousiastes et surtout une ovation finale pour les six comédiens.

À la sortie de la salle, les commentaires étaient unanimes. Jean-Pierre trouvait cette pièce « très drôle et pleine de rebondissements ». Pour Évelyne, il s'agit d' « une bonne comédie de boulevard avec beaucoup de rythme, de bons acteurs. J'ai vraiment passé un bon moment ». Un avis partagé égale-



Une comédie avec beaucoup de rythme, des quiproquos et de nombreux rebondissements. ment par Patrick.

Comédia Laon jouera de nouveau cette pièce dimanche 26 février à 15 heures à la salle des fêtes de Pinon.